

Roland Engeler-Ohnemus, SP

An: TMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: td
	22. Juni 2016	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:

Interpellation betr. Tram- und Busverbindungen während den Bauarbeiten an der Hauptachse durch Riehen

14-18.660.01

Während der Sanierung der Tramgeleise an der Aeuss. Baselstrasse wird der Tramverkehr auf Teilen der Strecke einspurig betrieben.

Die BVB reduzieren deshalb in dieser Zeit das Kursangebot der Linie 2 nach Riehen in den Abendstunden um die Hälfte.

Der Interpellant bringt dafür ein gewisses Verständnis auf, da mit dieser Massnahme die Fahrplanstabilität für die Tramlinie 6 und die noch verkehrenden Kurse der Linie 2 besser gewährleistet werden kann. Dieses Vorgehen ist jedoch auch eine Sparmassnahme der BVB auf Kosten der Fahrgäste.

Wie die ersten Wochen der Geleisesanierungsarbeiten gezeigt haben, konnten die BVB wiederholt den Trambetrieb nach Riehen (baubedingt) nicht durchgehend aufrecht erhalten.

Ich bitte deshalb den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den BVB dafür einzusetzen, dass diese auch während der Bauzeit an der Durchgangsachse (Aeuss. Baselstrasse / Lörracherstrasse) ihr Angebot im gewohnten Masse aufrechterhalten?
2. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den BVB dafür einzusetzen, dass die durch den Wegfall gewisser Kurse der Tramlinie 2 eingesparten Mittel anderweitig zu Gunsten der OeV-Nutzenden von und nach Riehen eingesetzt werden?
3. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den BVB dafür einzusetzen, dass die BVB anstelle der in den Abendstunden nicht mehr nach Riehen verkehrenden Tramkurse der Linie 2 ab Eglisee einen Busersatz nach Riehen (z.B. via Bäumlhofstrasse-Grenzacherweg) einrichten?
4. Die BVB sind während den Geleisesanierungsarbeiten gezwungen Tramhaltestellen temporär zu verschieben. Ist der Gemeinderat bereit, sich bei den BVB dafür einzusetzen, dass an den temporär eingerichteten Haltestellen Biletautomaten und Sitzgelegenheiten aufgestellt werden und jeweils ein gesicherter Fussgängerübergang über die Aeuss. Baselstrasse eingerichtet wird?

Riehen, 18. Juni 2016

